

Martin Greiwing regiert die Siedler

Schützen trotzten beim Königsschießen dem Regen: Der Vogel fällt nach dem 362. Schuss



Haben die Regenschaft übernommen (v.l.): Magda Haase (Hofstaat), Königspaar Martin und Manuela Greiwing und Silke Schäper (Hofstaat).

Foto: fre

Von Franziska Eickholt

MÜNSTER-GIEVENBECK. Der Regen will nicht aufhören, doch die Stimmung ist noch immer hervorragend. Als um Punkt 19 Uhr der finale Endkampf im Königsschießen der Siedlergemeinschaft Gievenbeck beginnt, machen sich alle auf ein langes Finale gefasst – und dann geht plötzlich alles ganz schnell: Mit dem zweiten Schuss nach der Pause und dem 362. Versuch insgesamt bringt Martin Greiwing den Vogel zum Fallen und kann sich vor dem Jubel der Schützenbrüder kaum retten. „Das ist ein tolles Gefühl, wenn alle auf einen einstim-

men. Der Aufwand hat sich gelohnt“, erzählt der neue König und zeigt ein strahlendes Lächeln, als ihm der Königskranz überreicht wird.

Mit einem donnernden und dreifachen „Gut Schuss“ lässt die ganze Gievencker Siedlergemeinschaft das frisch gebackene Königspaar Martin und Manuela Greiwing gemeinsam mit dem Hofstaat mit Magda Haase und Silke Schäper hochleben. So wird der verregnete Abschluss des Schützenfestes letztlich trotz der Nässe zum absoluten Stimmungshöhepunkt.

Die Feierlichkeiten hatten bereits am Freitag mit der Stangenkrönung gemeinsam

mit dem Schützenverein Gievenbeck begonnen. Am Samstag stand dann das traditionelle Pokal- und Me-

»Das Besondere an unserem Schützenfest ist, dass die Gemeinschaft eindeutig im Vordergrund steht.«

Klaus Musiolik

dallenschießen im Vordergrund. Hier siegte Rolf Gäsche vor Nina Blattmann und Klaus Schäper. Der Damenpokal ging an Silke Schäper. bei den Junioren siegte Isabelle Schäper. Beim Königsschießen der Jung-

schützen setzte sich Pascal Mattea mit dem 180. Schuss durch.

Bevor sich das Fest am Sonntagmittag der Hauptattraktion näherte, wurde anlässlich des 35-jährigen Bestehens der Jungschützenabteilung ein spannender Wettkampf um den Kaiser-Titel des Schützennachwuchses ausgetragen, den Dominik Peppenhorst mit dem 183. Schuss für sich entschied. Vom Wetterumschwung unbeeindruckt startete am Nachmittag schließlich das große Königsschießen. Schon mit dem achten Schuss ging das Zepter an Jürgen Haase. Die Krone erlangte Alexander

Greiwing mit dem 19. Schuss. Der Apfel dagegen fiel erst beim 126. Versuch durch Jerome Bowe.

„Das Besondere an unserem Schützenfest ist, dass die Gemeinschaft eindeutig im Vordergrund steht“, betonte Schriftführer Klaus Musiolik. „Außerdem darf der Sieger seine Ehre viel länger genießen, als bei anderen Vereinen. Denn der Königsball findet erst im Oktober statt, sodass genügend Zeit zur Vorfreude bleibt.“

Begleitet vom Bläserorchester Billerbeck unter der Leitung von Waldemar-Peter Bozek wurde der neue König aber auch am Sonntagabend schon lautstark gefeiert.